

呉・松山間フェリーに乗り、

います。
つてもらうための情報発信について学習してってもらうための情報発信について学習してうテーマで、呉に来る観光客に呉の良さを知り撃中~ふるさとの良さを発信しよう」といれ年生は、総合的な学習の時間に、「ナビ b

方とともに実際にフェリーから見える景色をせていただき、「呉観光ボランティアの会」の汽船のご厚意で、九年生全員をフェリーに乗を提案しました。八月二十四日には瀬戸内海光案内の船内アナウンスの内容を考える企画四国間フェリーに乗船している方に、呉の観四国間フェリーに乗船している方に、呉の観





す。

さい、この良さを伝えていきたいと思いまました。この良さを伝えていきたいと思いまりのの直すことができ、見慣れている景色の見つめ直すことができ、見慣れている景色のこの学習を通して、ふるさと呉・警固屋を確認しながら、観光案内の内容を考えました。





宇佐神社、清掃ボランティア実施・

動をしました。

九月十七日(土)に、中学生有志十七名、九月十七日(土)に、中学生有志十七名、小学生有志十七日、世間、地域の方々とともに活いでしたが、今年度は小学生も参加しました。けでしたが、今年度は小学生も参加しました。十二日の学生神社の祭礼を前に、神社周りの落ち葉掃き、公園の草取りなど、朝八時十七日(土)に、中学生有志十七名、九月十七日(土)に、中学生有志十七名、

まちを好きになって欲しい。」というお話をして、地域の方々と交流し、ますます警固屋の始めの会では、地域の方から、「掃除を通し

る児童生徒を育てていきたいと思います。苦労があることも知りました。これからもふなど大変な準備があり、地域のみなさんのごなど大変な準備があり、地域のみなさんのごれば、神社周りの清掃や幟を立てる作業地域の方々の温かさに触れるとともに、祭りていただきました。一緒に掃除をすることで、ていただきました。一緒に掃除をすることで、





児童生徒の感想

- 「六年生」 (六年生) はの行事などに参加していきたいです。で初めてこんなに準備をしてもらってで初めてこんなに準備をしてもらってた。今までは、祭りに出るだけだったのた。今までは、祭りに出るだけだったの
- またあれば、参加していきたいと思う。とがあるんだと感じた。こういう機会がはできたと思う。中学生にでもできるこはでの神社を清掃することで、地域に貢
- てもかわいかったです。(九年生)生懸命ほうきで葉っぱを集めていて、と・小学生と一緒に掃除をした。小学生は一

マナー を守る警固屋 っ子!

を守っている場合とそうで 劇では、バスの中でマナー を守る警固屋っ子」 紹介しました。 て九月の生活目標について 中学校の生徒会が劇を交え 目標は、「バスの中、 九 月 关 日の学園 九月の生活 でした。 マナー

学生が一緒にバスの中のマナーについて考え ました。 ない場合を生徒会の生徒が演じ、 小学生、 中

なく、公共の施設や登下校の行動はいかがでしょうか 者の皆さん、 ことが大事です。 の人のことを気にかけ、 か月間取り組みました。 っ子!」を目指して、 それぞれの学級で具体的な目標を考え、 気を付けていきたいと思います。 公共の施設や登下校時でも、 地域での警固屋学園の児 常に「マナーを守る警固屋 児童生徒同士声をかけ マナー 地域の皆さん、 0 バスの中だけで よく行動する 常に周り 元童生徒 保護 気に

ます。これからもよろし 学校の方へ、 していただけたらと思い 遠慮なく声をかけたり、 なることがありましたら 報告したり

小中乗り入れ授業を行ってい ま व



ます。 います。 中学校 学校四、五、 学生に授業をする乗 入れ授業を行ってい 0 \mathcal{O} 外国 入れ 音楽と五、 固 [語活動で乗り 授業を行って 0 屋 普段は、 教員が 学 園 六 六 年 年 生 生 小

安心して進学できるようになると思います。 ができるとともに、この乗り入れ授業を通し 先生方の専門 の学習を行う予定です。 中学校の先生に中学校でも「漢文」の学習を では、「漢文を読もう」の学習を行っています。 することを教えていただき、 えて算数でも乗り入れ授業を行います。 入れ授業を行いました。 学期には、 中学校の授業の雰囲気に慣れ、 算数では「比例と反比例」「立体の体積」 の学習への見通しを持つことができまし 1性を生かした授業を受けること 六年生の 小学生は、 十月からは国語に加 国語の授業でも 中学校での「漢 中学校に 中学校の 国語 乗り

月六日 唱の発表を行う予定です。 合同合唱に向けて練習を始めています。 音楽では、 (日) 四、 の日曜参観日には、 六年生が、 ぜひ、 中学生との 聴 小中合同合

Nice to mee+ you 1 オン先生

います。ニュージーランドのご出身です。初の授業を、中学校や小学校の教員と一緒に行学校の英語の授業と五、六年生の外国語活動 た。すべて英語でしたが、子供たちはとても めの授業では、ニュージーランドの写真など た。週に一回ですが、子供たちには生の英語 興味深く聞いたり、質問をしたりしていまし を見せながら、自己紹介をしてくださいまし 九 . 毎週木曜日に警固屋学園に来られて、 が警固屋学園に来られました。イオン先 月 から、 新しい英語 に触れるとてもよい機会 の先生としてイオン



うです。

地域の皆さん

バス停などで出会わ

声をか

のことにも興味があるそ

です。

イオン先生は日本

みてください。 れた時には、

さい。ご意見、ご感想をお寄せください。 皆さんも体調をくずされないようにしてくだ しない天候でしたが、子供たちは元気いっぱ 旅行へ行ってきました。 曇りや雨のすっきり 先日、七年生は宿泊学習へ、 まだまだ蒸し暑い日もありますが、 地域の 校外での学習を楽しむことができました。 各教頭が担当します 六年生は修学